



A l'exception du match d'ouverture avec le pays hôte, les stades de la Coupe d'Afrique des Nations 2022 sont désertés par le public camerounais depuis dimanche. Une situation liée à plusieurs facteurs, comme le pass sanitaire Covid-19 imposé au supporter.

Pour Cabral Libii, le protocole sanitaire imposé par la Confédération africaine de football (CAF) est à l'origine des stades vides constatés depuis le début u tournoi.

«Le protocole sanitaire inopportun de la CAF produit des effets désastreux. Les stades sont vides. Inimaginable au Cameroun! Il est encore temps de rectifier. Les camerounais aiment le foot. Malgré tout chers compatriotes, allons dans les stades. Vivons pleinement notre CAN!», note le député à l'Assemblée Nationale.